



**Les Etats Unis ont refusé leur visa au président de la confédération Africaine de Football (CAF) Ahmad Ahmad devrait se rendre au conseil de la FIFA prévu du 14 au 15 mars à Miami.**

Selon Lassana Camara, un journaliste mauritanien, les Etats Unis ont tout simplement refusé d'accorder le visa au patron du football Africain, aucune raison formelle n'a cependant filtré. Mais il faut préciser que l'information a été confirmée par Ahmad Ahmad lui-même à Afrik Foot.

Les services consulaires américaines, apprend-on, ont par contre accordé les visas aux six autres africains membres du conseil de la FIFA

Ce vendredi une réforme de la Coupe du monde des clubs devra être validée par le conseil de la FIFA. Les membres de l'instance devront approuver la mise en place d'une nouvelle formule : élargir la compétition à 24 équipes dès l'édition 2021.